

COMENTARIO DE TV


Larry Moe

TV+ arrasó en los Larry Moe Awards end-of-the-year

El solo hecho de ser un canal "chico" no implica que sus figuras no destaquen a gran altura. Este año ese fue el caso de TV+, que colocó a cuatro de sus rostros entre los mejores de la temporada.

Mientras, Daniel Fuenzalida y Karen Doggenweiler se erigieron como los grandes rostros en estado de gracia a nivel individual.

Estamos hablando de **Carla Ballero** ("Sígueme"), **Claudia Salas** y **Juan Carlos Valdivia** ("Toc show"), además de **Luis Jara**, quien volvió a la pantalla chica con "Al piano con Lucho".

Carla ha sido un redescubrimiento, aportando sus puntos de vista en un frente en el que nadie la veía, pero donde ha respondido a cabalidad. La dupla de "Toc show" fue un mazazo de punta a cabo, informada, asertiva y con sentido del humor. El intérprete de "Un golpe de suerte" dio forma a una conversación nocturna íntima y atrapante.

También tuvo un año precioso **Allison Göhler**. Tal como en sus



Daniel y Karen la rompieron.

primeras incursiones en el matinal de Canal 13, en el de Chilevisión ("Contigo en la mañana") se robó todas las miradas y oídos con intervenciones criteriosas y sagaces, con las que demostró lo completa que es.

Eduardo de la Iglesia, al frente del late "Todo va a estar bien" de Vía X, relanzó su carrera televisiva de manera vigorosa y decisiva. Desde

la estrategia de la empatía y la gentileza hacia sus invitados les sacó confidencias que no habían vertido en otro programa. Ese hipnótico método se lo había visto antes solo a Lamadrid.

Marianne Schmidt, "la gringa" de Mega, comentarista internacional de esa estación, cautivó a todos con su simpatía y polifuncionalidad. Hasta en la **Matinotón** la vimos brillar.

Jorge Said, el trotamundos y místico periodista, deslumbró con "El peregrino". Dos mujeres de Canal 13, **Karla Constant** y **Valentina Saini** se llevaron todas las palmas desde "¿Ganar o servir?" y "Palabra de honor" la primera y "¡Hay que decirlo!" la segunda.

Y no podemos dejar fuera a **Amaya Forch** y **Gonzalo Valenzuela**, de notables cometidos como jurados en "Mi nombre es" de TVN.

He dejado para el final a **Daniel Fuenzalida** y **Karen Doggenweiler**. El "Exhuevo" tuvo un 2024 laboral de ensueño, recogiendo el cariño de la gente y la aceptación de la crítica como anfitrión de "¡Ahora caigo!" en TVN. En la Teletón fue, por lejos, el rostro más querido y aclamado.

Karen Sylvia, conductora de "MUCHO GUSTO" de Mega y ya oficializada como animadora del próximo Festival de Viña, al fin cosecha todo lo que sembró. Superada la triste última época suya en TVN en que ese canal miope e insólitamente la subutilizó, en su nueva estación ha encontrado el espacio preciso y el respaldo necesario para ser la estrella que nunca dejó de ser.